

Overather Straße 51-53
51429 Bergisch Gladbach

Telefon: 02204 408-472
Telefax: 02204 408-420

E-Mail: info@gkp.de
Internet: www.gkp.de

P R E S S E I N F O

Nachwahlen bei katholischen Journalisten

GKP wählt drei neue Vorstandsmitglieder

Freiburg, 09. April 2011. Bernhard Rude ist heute von der Mitgliederversammlung der Gesellschaft Katholischer Publizisten Deutschlands (GKP) in Freiburg zum neuen stellvertretenden Vorsitzenden gewählt worden. Er tritt die Nachfolge von Matthias Kopp (Pressesprecher der Deutschen Bischofskonferenz) an. Der Studienleiter des Instituts zur Förderung publizistischen Nachwuchses (ifp), Bernhard Rude, gehörte bislang als Beisitzer dem GKP-Vorstand an. Neben Rude ist Michaela Pilters (Redaktionsleiterin, ZDF) stellvertretende Vorsitzende der GKP. Vorsitzende der GKP bleibt Hildegard Mathies (Chefredakteurin, kontinente).

Matthias Montag (Radiojournalist) und Christian Breuer (Redakteur, Rheinische Post) sind als neue Beisitzer des GKP-Vorstandes gewählt worden. Sie treten die Nachfolge von Bernhard Rude und Katja Auer (Redakteurin, Süddeutsche Zeitung) an.

Die neuen Mitglieder des Vorstandes sind für ein Jahr gewählt worden. Die Nachwahl war notwendig, weil Matthias Kopp und Katja Auer ihr Amt aus beruflichen Gründen vorzeitig zur Verfügung gestellt hatten. Eine ordentliche Neuwahl des gesamten Vorstandes ist für die Mitgliederversammlung 2012 vorgesehen. Die reguläre Amtszeit beträgt drei Jahre.

Die Gesellschaft Katholischer Publizisten Deutschlands (GKP) ist ein



Zusammenschluss von über 530 Medienschaffenden. Auf der Basis des christlichen Glaubens trägt sie zur Meinungsbildung in der Öffentlichkeit bei, insbesondere im Zusammenhang mit Fragen des publizistischen Bereiches. Die GKP-Mitgliederversammlung tagt einmal jährlich.

Zeichen: 1.622 (mit Leerzeichen)
Redaktion: Beate Schneiderwind (v. i. S. d. P.)
Mobil: 0160 / 67 63 45 7
Nachfragen zu dieser Presseinfo bitte an
E-Mail: presse@gkp.de

